

400 Quadratmeter LUXUS mit Boutique-Hotel-Atmosphäre

Einen Kamin gibt es in jeder Praxis der Zahnspezialisten von KU64 – der größte unter ihnen steht nun in der neuen Praxis in Berlin-Mitte: Samtige Goldtöne, elegante Formen und ein üppiges Ambiente schaffen dazu eine Boutique-Hotel-Atmosphäre, die Patienten und Behandler gleichermaßen genießen können. Es gibt Loungemusik und Kaffeeduft. Statt karger weißer Behandlungsräume überraschen die Räume durch eine heimelige und gemütliche Einrichtung – so hat Praxisinhaber Dr. Stephan Ziegler eine moderne Zahnarztpraxis geschaffen, in der Effizienz und Wohlfühlen Hand in Hand gehen.

Ein Beitrag von Birgit Jaretz

Die 400 Quadratmeter große Klinik in Berlin-Mitte ist die dritte Zahnarztpraxis von KU64. Wie bei den anderen Praxen auch, hat das Team hier keine Kompromisse bei Design, Architektur und Ausstattung gemacht. Die Inhaber entschieden sich für Behandlungseinheiten des dänischen Herstellers XO CARE und statteten die Hauptbehandlungsräume mit fünf XO FLOW- und vier XO FLEX-Einheiten für prophylaktische oder kleinere Behandlungen aus. Das elegante Design der Dental-einheiten unterstützt die luxuriöse Atmosphäre der Praxis und erweitert diese um einen digitalen Workflow. Auf diese Weise wer-



Für die neue Praxis wollten wir die neue **XO FLOW**, da mich das Konzept überzeugt.

den die Behandlungen für die Zahnärzte vereinfacht, während die Patienten einen außergewöhnlichen Komfort erleben.

Designstandard liegt hoch

Die erste KU64-Klinik befindet sich am Kurfürstendamm 64, einer zentralen Berliner Adresse am

berühmtesten Einkaufsboulevard der Stadt. Im Sommer 2005 eröffnete die Praxis in den oberen beiden Etagen eines historischen Gebäudes und nannte sich schlicht KU64 – Die Zahnspezialisten. Dr. Stephan Ziegler hatte die Vision, Zahnspezialisten unter einem Dach zu vereinen. Er wandte sich an die kreativen Köpfe des Architektur-



Bilder: © KU64

CONSIDIO

Medizinische Raumkonzepte M.REM

**XO CARE Deutschland**www.xo-care.comMehr Bilder gibt's **online.**

büros GRAFT, bekannt und ausgezeichnet für bemerkenswerte architektonische Projekte, mit einem Gestaltungskonzept, das Architektur, Stadtplanung, Ausstellungsdesign, Musik und das „Streben nach Glück“ vereint.

Neue Art der Praxisgestaltung

Dr. Ziegler hatte genau diesen speziellen GRAFT-Stil für seine Zahnarztpraxis im Sinn. Er wollte eine neue Art von Praxis schaffen, die eine Symbiose von Design und Funktionalität bietet. So erwartet den Patienten in der Zahnklinik KU64 eine außergewöhnliche Raumgestaltung, die mehr an eine Wellnessumgebung als an zahnärztliche Behandlungsräume erinnert. Die Idee des „Zahnarztes am Strand“, Sommer, Sonne, Sand, Wasser und Wellen und der Blick in die Ferne, wurde voll und ganz umgesetzt. Das Team hat dieses besondere Gefühl auch in den neuesten Spross der KU64-Klinikreihe, die Zahnklinik Berlin-Mitte, gebracht.

- | Praxisplanung
- | Ausschreibung
- | Innenarchitektur
- | Projektleitung
- | Praxisumbau
- | Inneneinrichtung
- | Ganzheitl. Umsetzung

**considio.de**